

えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No.22
平成29年9月11日



23日の運動会に向けていろいろな活動が始まりました。ご家庭での声かけや支援のおかげで、子どもたちは、良いスタートを切ることができました。ありがとうございます。まだまだ暑い日が続きますので、運動会の練習時には細心の注意を払って、子どもたちの様子を見ていきます。ご家庭でも、お子さんの体調をきめ細かに見ていただきますようよろしくお願いいたします。

避難訓練



防災の日の1日、地震から火事が起こったという想定で、訓練を行いました。今回はゴーッという地震の音を30秒ほど流して、音も体感しました。東北大震災の時には、音とともに揺れが3分以上続いた様子を話し、「自分の命を自分で守る」にはどうしたらよいかを考えて訓練に臨もうと呼びかけました。

運動会に向けて



5日(火)は児童会主催の「石拾い大会」が行われました。運動場整備をしてもらったので、大きい石こそありませんでしたが、拾った石の重さでブロックに点が入るとあって子どもたちは細かい石も丁寧に拾っていました。6日(水)と8日(金)はスマイル班会議を行い、競技の並び順を決め、「誓いの言葉」を練習しました。7日(木)からは学年練習や全校練習も始まりました。子どもたち、がんばっています。